

Sitzung des Arbeitskreises Senioren Ofterdingen

In der letzten Sitzung des Arbeitskreises Senioren Ofterdingen stellte sich Sabine Behrmann vor, die neue Leiterin des Pflegestützpunktes Mössingen/Tübingen (früher IAV Stelle). Es ist angedacht, dass Frau Behrmann auch wieder Sprechstunden im Ofterdinger Rathaus abhält.

Maria Steinhilber vom DRK leitet schon seit Jahren die Seniorengymnastik in der Turnhalle Mössinger Straße, immer dienstags von 9 Uhr – 10 Uhr und anschließend im Seniorenhaus Mauritiusblick von 10.15 Uhr bis 11 Uhr. Interessierte sind dazu herzlich eingeladen.

Ein Ausflug in die Südpfalz und nach Wissembourg wird von Gerhard Futter vorbereitet. Es soll stattfinden am Mittwoch, 17. Juni.

Die Reihe „Singen kennt keine Alter“ angeboten vom BGV erfreut sich großer Beliebtheit, berichtete die Vorsitzende Inge Renz. Nächster Termin ist Montag, 24. November 2014 von 15-17 Uhr im Festsaal der Zehntscheune.

Bürgermeister Reichert wies darauf hin, dass nach dem Abriss des „Haldenwanghauses“ der Erweiterung des Seniorenhauses Mauritiusblick nichts im Wege steht. Nach der neuesten Demografie- Statistik wird es auch in Ofterdingen immer mehr ältere Menschen geben. Also sollte der Fokus der Gemeinde auf mehr Angeboten für Ältere liegen.

Frau Vogt-Schobert vom Betreuten Wohnen im Seniorenhaus Mauritiusblick gab bekannt, dass Herr Dr. Gerhard Kittelberger am Sonntag, 1. Februar 2015 über einen weiteren Teil des Geschichtslehrpfads referieren wird.

Die nächste Sitzung des Arbeitskreises Senioren Ofterdingen findet am Montag, 16. März 2015, 19 Uhr im Rathaus statt. Alle interessierte Bürgerinnen und Bürger sind dazu herzlich eingeladen.